



SKM-Vertreterversammlung 30. Juni bis 1. Juli 2017

Ein neuer Name für den SKM-Bundesverband

Rund 60 Delegierte entscheiden über den neuen Verbandsnamen.

Themen: Rechtspopulismus und seine Auswirkungen auf soziale Arbeit und Demokratie.

Düsseldorf, 23. Juni 2017 Rund 60 Delegierte aus den Diözesanverbänden des Katholischen Verbandes für soziale Dienste in Deutschland – Bundesverband e. V. (SKM) treffen sich vom 30. Juni bis 1. Juli 2017 in Rastatt. Die jährliche Vertreterversammlung des Wohlfahrtsverbandes findet im Bildungshaus St. Bernhard statt.

Ein neuer Name für den Verband

Der SKM-Bundesvorstand wird den Delegierten einen neuen Namen für den Bundesverband des SKM vorschlagen. In dem der Versammlung vorliegenden Antrag wird vor allem die Länge des derzeitigen Verbandsnamens problematisiert. Er verleite Medien und Kooperationspartner des Katholischen Verbandes für soziale Dienste in Deutschland – Bundesverband e. V. (SKM) dazu, den derzeit korrekten Namen zu verkürzen oder falsch wiederzugeben. Die Kurzform „SKM Bundesverband“ soll dem zukünftig entgegenwirken und die Wiedererkennung des Verbandes in den Medien fördern.

Weitere Themen

Die SKM-Vertreterversammlung wird sich inhaltlich mit den Auswirkungen des Rechtspopulismus befassen. In diesem Zusammenhang wird zum einen der Beschluss „Farbe bekennen für die Demokratie“ des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK) betrachtet werden. Das ZdK ruft darin Bürgerinnen und Bürger in Deutschland zur Wahlbeteiligung auf und sich für demokratische Programme und gegen eine populistische Zerstörung der Demokratie zu entscheiden. Zum anderen beschäftigen sich die Delegierten mit der Aktion „Wählt Menschlichkeit“ des Deutschen Caritasverbandes (DCV). Mit dieser Aktion will die Caritas vor der Bundestagswahl für Werte und Ideale sensibilisieren, die unser Zusammenleben ausmachen.

SKM-Bundesverband e. V.

Der 1912 gegründete SKM-Bundesverband unterstützt mit seinen 125 Mitgliedsvereinen Menschen in materieller und psychosozialer Not. An der SKM-Vertreterversammlung nehmen rund 60 Delegierte aus den SKM-Diözesanvereinen teil. Sie findet einmal jährlich statt und tagte in diesem Jahr vom 30. Juni bis 1. Juli im Bildungshaus St. Bernhard, An der Ludwigsfestung 50, 76437 Rastatt. Weitere Informationen zur SKM-Vertreterversammlung 2017 sowie druckfähige Fotos nach der Versammlung unter: www.skmev.de.

Herausgegeben von
SKM – Katholischer Verband für soziale Dienste
in Deutschland – Bundesverband e.V.
Generalsekretariat

Redaktion:
Stephan Buttgerit (verantwortlich), Mobil: 01704719475

Sternstraße 71-73, 40479 Düsseldorf
Telefon-Zentrale (02 11) 23 39 48-0
Telefax (02 11) 23 39 48-73